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ORDINE DEL GIORNO:  n. 157 del 26/09/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA  09,00 

 

 

CONSIGLIERI  PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Bertolino             Francesco 

 

presente 09,00 11,05     

Mattaliano           Cesare 

 

presente 09,00 11,05     

Caputo                Valentina presente 09,00 10,45     

Chinnici              Valentina 

 

presente 09,00 11,05     

Lo Monaco          Rosalia 

 

Presente 10,10 11,05     

 

VERBALE 

 

  

Il Presidente Francesco Bertolino, assistito nei lavori dalla segreteria Marilena Manduci, 

dopo aver constatato il quorum legale, dichiara aperta la seduta.  

 

La Commissione, in vista dell’incontro previsto in data di domani con gli Uffici del  Settore Sport, 

affronta preventivamente alcune  delle questioni riguardanti gli Impianti Sportivi Comunali, quali 

ad es.: l’assegnazione alle Associazioni sia delle Palestre Scolastiche sia quelle che si trovano 

all’interno degli Impianti Sportivi Comunali (vedi Piscina Comunale). 

Proseguendo con l’analisi delle criticità afferenti la Piscina Olimpica Comunale, e in particolare 

ciò che riguarda l’agibilità, il Presidente esprime l’opportunità di incontrare gli Uffici Tecnici 

competenti per avere maggiori ragguagli al riguardo. 
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Il Presidente, passando ad un altro argomento, riferisce alla Commissione che, da una 

interlocuzione con il Capo di Gabinetto, la dott.ssa Licia Romano, è stato informato che anche 

quest’anno si svolgerà l’evento “Il Genio di Palermo”, ed è stato invitato, qualora la 

Commissione volesse proporre iniziative da inserire nel cartellone dell’evento principale, a farlo 

per tempo. 

Il Cons. Cesare Mattaliano, puntualizza che, sarebbe auspicabile lo si facesse con il 

coinvolgimento delle scuole. 

Nell’ampio confronto che segue, vengono ipotizzate varie iniziative inerenti l’evento.  

 

Il Presidente, in vista dell’incontro con l’Ass.re alla Cultura, dott. Adham Darwsha, manifesta 

l’opportunità di incontrare contestualmente anche il dott. Verona, Dirigente del Settore Cultura, 

per affrontare anche ciò che attiene gli Spazi Culturali. 

  

ORARIO FINE SEDUTA 11,05 

 

           La Segretaria                                    Il   Presidente 

     _____________________              _____________________ 


